



ゆいまあるだより

2022年
3月号



少しずつではありますが草地には花々が顔を出し始め、春の訪れを感じる事が出来るようになってきました。気温的にはまだまだ厳しい日もありますがゆいまあるの皆様も季節を感じられる行事など楽しまれながら生活されています。



2月【節分】



皆様に節分の豆まきはしましたか？とお聞きすると、『昔は鬼役を男衆がやってたよ。私たちは豆投げてたね。おもてにね。』と懐かしそうに話して下さいました。



ゆいまあるでも節分の行事を行いました。鬼たちとの記念撮影から始まり、鬼的当てゲームを楽しんだ後は赤鬼の形をした特製和菓子を美味しく頂きました。

2月【雑人形&日常】



ゆいまあるにも雑人形がお目見えです。利用者の皆様も『かわいい顔しとるじゃん。』、『うちにも10段位の大きい雑壇があったよ。』と話されていました。



今月は新しいレクゲーム、ひも付きリフティングが登場しました。手足を使って回数を競います。下旬にはスタッフによる三味線の演奏会もありました。

★ご家族様へのお知らせ★

ZOOMを使用したリモート面会を開始しています。

リモート面会をご希望されるご家族様はゆいまある職員までご連絡下さい。